



RETIRAN ESPECTACULARES DE SHEINBAUM, TRAS CRÍTICAS

Retirarán propaganda de apoyo a Sheinbaum

Afirman diputados de Morena que la intención es proteger a su movimiento

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

La vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez Ruiz, anunció que se decidió bajar los espectaculares que se instalaron en varias ciudades del país con la silueta de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y la frase #EsClaudia, lo que generó el reconocimiento de diputados guindas que habían criticado el hecho.

A través de Twitter, Alavez Ruiz insistió en que la colocación de la publicidad es completamente legal; sin embargo, dijo que se determinó retirarlos para "proteger el proceso de transformación".

"En aras de proteger el proceso de transformación y no dar ningún pretexto a nuestros adversarios y al INE, hemos decidido bajar los espectaculares ¡Morena está más unida que nunca! ¡Que siga la transformación!", escribió.

Agregó que en Morena "estamos convencidos y tenemos el sustento técnico de que los anuncios están en el marco de nuestros de-

rechos ciudadanos y no violan ninguna ley".

Consultado por EL UNIVERSAL, el diputado guinda Emmanuel Reyes Carmona, quien había exigido a sus compañeros comprobar los gastos ejercidos para la colocación de los espectaculares, señaló que la determinación permitirá mantener unida a la bancada.

"Celebro con mucho gusto la determinación de mis compañeras y compañeros diputados de bajar la campaña publicitaria de espectaculares #EsClaudia, esto habla muy bien de ellos, sin duda alguna hay congruencia entre los principios de nuestro movimiento y su actuar", dijo.

Consideró que el retiro de la campaña también dará tranquilidad a miles de personas que manifestaron su inconformidad en redes sociales: "Creo que después de haber escuchado a militantes y a ciudadanos en un reclamo generalizado, que se vertió en los últimos días en redes sociales, las y los compañeros comprendieron que era importante cuidar el proceso electoral de 2024 y abonar a la unidad de nuestro partido".

Entre los diputados que reconocieron haber colocado espectaculares, están la también empresaria, Patricia Ar-

mendáriz, quien el pasado 27 de diciembre publicó en Twitter que "de manera libre y en pleno ejercicio de mis derechos políticos, propios de una democracia como la nuestra, decidí sumarme a la iniciativa de diversas compañeras y compañeros para contratar espectaculares en apoyo a @Claudiashein". ●

EMMANUEL REYES

Diputado de Morena

"Celebro la determinación de mis compañeros diputados de bajar la campaña de espectaculares #EsClaudia, esto habla muy bien de ellos"



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Aleida Alavez dijo que la campaña no viola ninguna ley.